



Le petit coq a perdu sa voix.
Il a trop crié chaque matin.
Il a trop crié chaque soir.
« Cocorico ! Cocorico ! »
Il voulait que tout le monde l'entende.



Le koala le taquine :
« Où as-tu caché ton cocorico ? »
Le kiwi prend un air coquin :
« Quand l'as-tu perdu ton cocorico ? »
Le kangourou se moque :
« Tu as peut-être la coqueluche ? »
Quelquefois, le petit coq se fâche.
Il attaque les moqueurs.
Il pique les taquins à coups de bec.
Mais presque toujours, il se cache dans un coin.
Le crocodile lui apporte un cadeau :
une cassette qui crie : « Cocorico ! »
Le plus fort cocorico qu'on n'ait jamais entendu !
Il faut voir la tête que font tous les compères !
Ils croient que le petit coq a retrouvé sa voix !

